



“RECORTE A SALUD, EL MÁS PREOCUPANTE”

AMLO financia megaobras y pensiones con más deuda, alertan en Senado

Los senadores de oposición advierten además por recorte al Tribunal Electoral

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador financia las grandes obras de infraestructura y las pensiones con más deuda pública, mientras aplica recortes presupuestales al sector salud, criticaron senadores de oposición.

El senador del PRD Juan Manuel Fócil argumentó que el gobierno planteó a la Cámara de Diputados, en el Paquete Económico 2024, un déficit de 4.9%, el cual se considera como el más alto desde 1989.

Explicó que el déficit es cuando se gasta más de lo que se ingresa; en este caso, precisó, el gobierno

federal, para poder cubrir el gasto, pedirá más deuda pública.

“Conste que estoy diciendo más deuda pública porque en el gobierno federal en cada ocasión que pueden dicen que no han pedido más crédito, pero, la verdad, es que la deuda cuando menos ha aumentado 30 por ciento, como un billón 300 mil millones de pesos”.

“Tratan de engañar a la gente y decir que por la austeridad, que por los programas que ellos hacen de reducción del gasto, se ha logrado dar pensiones y, además, hacer grandes obras públicas; la verdad es que casi todo se está financiando con deuda pública”, argumentó.

El senador del PAN Ismael Cabeza de Vaca criticó que el Tren Maya costará tres veces lo que inicialmente dijeron en Morena, ya que al momento se sumarían 480 mil millones de pesos y aún no lo acaban.

Destacó que la improvisación

de la ‘4T’ sale muy cara a todos los mexicanos: “También el inservible AIFA tendrá tres veces más recursos de lo que se planteó, es un pozo sin fondo donde se desperdicia el dinero de las familias mexicanas. El 2024 significa un despilfarro de Morena, que saldrá directamente de los bolsillos de las familias”, agregó.

Por otra parte, la vicecoordinadora de la bancada panista, Kenia López Rabadán, manifestó que el tema más preocupante del presupuesto es el recorte en Salud.

“Es muy preocupante este recorte presupuestal a la Secretaría de Salud, porque va a impactar a los que menos tienen. Es un hecho que los mexicanos no pueden acudir a los hospitales carísimos, a los que sí acude López Obrador o su familia, o todos los privilegiados de Morena; como la mayoría de los mexicanos no puede acudir a esos hospitales acude a la Secretaría de Salud”, destacó.

Tanto el perredista Fócil como la panista López Rabadán expresaron su preocupación por el recorte presupuestal al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al ser 2024 un año electoral.

“El propio gobierno, si pierde, va a ser el primero que reclame el voto por voto y casilla por casilla, entonces, eso cuesta dinero y habría que dejarlo planteado en alguna parte del presupuesto”, remató el legislador del partido del sol azteca.